

# Cambio de mando en el BCI: Luis Enrique Yarur deja la presidencia tras 33 años

**Presidente del banco desde 1991** y con 50 años en la entidad, Luis Enrique Yarur cederá el máximo cargo directivo a su primogénito, Ignacio Yarur Arrasate. Seguirá como director del BCI y será reemplazado en la presidencia de Empresas Juan Yarur por otro de sus hijos, Diego Yarur. “Este cambio es parte de un plan de sucesión planificado”, dijo el BCI.

EMILIANO CARRIZO

—Luis Enrique Yarur Rey dejará la presidencia del directorio del banco BCI tras 33 años en el cargo y dará paso a la llegada de su hijo Ignacio Yarur Arrasate, quien asumirá el cargo a partir del 1 de enero de 2025. Luis Enrique Yarur Rey continuará como miembro del directorio.

“Este cambio es parte de un plan de sucesión planificado para proyectar a la entidad bancaria hacia el futuro”, comentó BCI en un comunicado.

Ignacio Yarur Arrasate, de 50 años, es el mayor de los nueve hijos del controlador del banco, la cuarta generación familiar. El próximo presidente del directorio del BCI es abogado de la Pontificia Universidad Católica de Chile y posee un MBA de la IESE Business School de Barcelona, España.

Sobre su trayectoria profesional, la entidad bancaria destacó que, después de desempeñarse como abogado en el estudio jurídico Carey, se integró a BCI en 2004 y “desde entonces ha contribuido en todos los negocios del banco ejerciendo distintos roles”. Además, fue miembro del directorio entre 2010 y 2011, y volvió a integrarse el 01 de enero de 2024.

“Durante los veinte años que trabajó en la administración, le correspondió dirigir y desarrollar, junto a diversos equipos, unidades clave del negocio financiero, tales como Banca Retail, Wholesale Banking, Banca Privada, Transformación digital, MACH, Innovación y Data & Analytics, además de trabajar un año en City National Bank of Florida, filial internacional de BCI”, agregó la firma en un comunicado.

Desde el banco destacan el perfil de Ignacio Yarur Arrasate por estar vinculado a temas como la innovación, “el despliegue de nuevas tecnologías y el análisis de datos como impulsores fundamentales del



negocio”.

“Asumo el rol de presidente de BCI agradecido de la gestión de mis antecesores y, especialmente, de mi padre, Luis Enrique Yarur”, dijo el alto ejecutivo.

En esa línea, valoró la gestión de Luis Enrique Yarur: “A él le correspondió asumir como presidente del directorio, este era un banco pequeño en un país pequeño. Lo hizo crecer varias veces, lo transformó en una empresa reconocida por su reputación (...) Impulsó un exitoso proceso de internacio-

nalización y digitalización del banco”.

“El desafío que tenemos por delante como banco es ser líderes en todas las líneas de negocios en los que participamos, pero eso no es suficiente. Para que una empresa sea sostenible en el largo plazo, debe preocuparse del crecimiento armónico de todos los que se ven beneficiados por ella (...) veo en la innovación y la tecnología la posibilidad de satisfacer muchas de las necesidades de las personas y el país de manera muy ágil y efec-

tiva. Tenemos muchas oportunidades que seguir explorando”, agregó.

Desde BCI también informaron que Ignacio Yarur se mantendrá como parte del directorio de CNB, de Empresas JY S.A. -brazo no financiero del holding familiar-, de la Fundación YA -que pertenece a la familia Yarur Arrasate-, de Chile Mujeres y de la Fundación Enseña Chile. También permanecerá como presidente de Empresas Jordan y de MAS Analytics.

## CINCUENTA AÑOS EN EL BANCO

Luis Enrique Yarur Rey, quien cumplirá 74 años a mediados de mes, suma casi 50 años de trayectoria en el banco: ingresó al BCI en 1975, donde fue gerente general del banco durante once años y presidente del directorio desde 1991 hasta 2024.

“Bajo su gestión como presidente, BCI aumentó su utilidad en 58x, sus activos en 66x, las colocaciones en 73x, la dotación en 4x y el patrimonio del banco en 99x, además de lograr niveles de compromiso de 93% entre los colaboradores”, destacó la firma.

Desde la entidad también destacaron que, “BCI hoy es el banco más grande del país en términos de activos totales, uno de los 10 primeros de la región y el único banco chileno que se ha internacionalizado. Actualmente cuenta con el 37% de sus activos en el exterior, principalmente en Estados Unidos y Perú”.

## NUEVO ROL PARA DIEGO YARUR

Otros de los movimientos dentro del BCI y la familia Yarur tiene relación con Diego Yarur Arrasate (48 años), actualmente gerente de la división desarrollo corporativo e Internacional de BCI.

Diego Yarur dejará su cargo en el banco el 1 de enero de 2025 para asumir como líder del holding de la familia Yarur, un cargo que tenía su padre. En esa fecha pasará a ser presidente del directorio de Empresas Juan Yarur, brazo financiero del grupo, que controla la BCI y sus filiales, y presidente de Empresas JY, brazo no financiero del holding, que controla Salcobrand y Viña Morandé, entre otras empresas. Luis Enrique Yarur se mantendrá como director.

Diego Yarur es ingeniero comercial de la Pontificia Universidad Católica de Chile y posee un MBA de Columbia Business School. Con más de 18 años de experiencia en el sector financiero, antes de ingresar a BCI se desempeñó como analista de finanzas corporativas en American Express Bank y en Santander Investment. En 2006 llegó a BCI, donde le correspondió liderar proyectos de Wholesale Banking. En 2010 asumió la gerencia banca personas norte y emprendedores e inversiones, para luego desempeñarse como gerente de la entonces banca comercial de BCI. Desde 2016 ha estado a cargo de la gerencia división de desarrollo corporativo e internacional, “donde ha liderado la estrategia de crecimiento de BCI, especialmente en Estados Unidos, Perú y la región andina, además de impulsar el programa de sostenibilidad del banco”. ●